
子供たちのよりよい教育環境を確保するために、

皆様のご意見を伺いながら検討して参ります。 

ご意見やご要望などがございましたら、右記まで

ご連絡ください。また、説明会で使用した資料など

は、市ＨＰにも掲載していますので、ご覧ください。 
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学校規模適正化・適正配置に関する住民説明会 

実施状況をお知らせします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇寄せられたご意見やご質問 

ご意見やご質問 回答 

人口が減り続ける中で、地域の伝統を

守るためにも学校は存続してほしい。 

今後の検討にあたっては、各学校や地域の特性なども踏まえ、

保護者や地域の方々と認識を共有する中で、進めていく必要

があるものと考えております。 
学級数や児童生徒数などの数字だけで

は測れないものが学校にはあると考え

る。何をもって適正化というのか。 

今後の説明会の予定はあるのか。 保護者や地域の方々のご要望等を踏まえながら、検討して参

りたいと考えております。 

適正化を進めるスケジュールは決まって

いるのか。 

今後のスケジュール等につきましては、保護者や地域の方々

のご意見等も踏まえながら、検討して参りたいと考えておりま

す。 

他市町村での統合後の状況を示してほ

しい。 

現在、他市町村での学校統合後の詳しい状況は把握していま

せんが、今後、状況把握に努めて参りたいと考えております。 

防災の観点から、校舎は残すなど考え

てほしい。 

今後の検討にあたっては、ご指摘のことも含め、検討していき

たいと考えております。 

子育て世代が市営住宅に入居しても中

学校を卒業したら、転居せざるを得ない

状況があるのをどうにかならないか。 

ご質問の住宅は、小学校等の児童数を維持することで、地域

の活性化につなげるため建設された住宅だと思われます。 

そのため、定期的に子育て世帯が入れ替わることで、事業の実

効性を確保するもので、原則中学校卒業までのおよそ 15年間

の定期借家契約としております。 

※すべてのご意見やご質問を掲載したものではありません。ご了承ください。 

 

 

 

◇説明会の開催日・場所 

【期日】平成 30年 7月 9日（月） 

【場所】花尾小学校 

【参加者数】29名 

 

鹿児島市教育委員会では、平成 30 年 3 月に「鹿児島

市立小学校・中学校の学校規模適正化・適正配置に関

する基本方針」を策定しました。そこで、保護者や地域の

皆様と学校の現状や認識を共有するため、各地域で説明

会を開催しましたので地域ごとの状況をお知らせします。 

 
【説明会の内容】 

①基本方針の内容の説明 ②小・中学校の現状の説明 ③質疑応答・意見聴取 


